



## **INCERTIDUMBRE**

Los abogados se forman sobre la base de proteger la libertad y el patrimonio de las personas, que son los aspectos más importantes de la vida, sólo después de la salud.

Para eso tienen que aplicar la ley y esta labor es compleja y requiere estudio y experiencia.

La correcta aplicación de la ley genera seguridad y certeza (Estado de Derecho).

La elección de jueces por voto popular no es congruente con el Estado de derecho. La popularidad no asegura el conocimiento que se requiere y genera inseguridad e incertidumbre.

**OSWALDO MENDOZA / CDMX**